



Ratificó Fitch calificación crediticia de Reynosa

Fitch Ratings ratificó la calificación correspondiente a la calidad crediticia de Reynosa, Tamaulipas en 'A+(mex)'; la Perspectiva crediticia es Estable.

En un comunicado señala que entre los principales aspectos que fundamentan la calidad crediticia del Municipio destacan la estructura adecuada de gasto operacional (GO), la recaudación sobresaliente de ingresos propios para el período 2013, lo que ha permitido una generación buena de ahorro interno (AI); los niveles bajos de endeudamiento y sostenibilidad; así como sus indicadores de bienestar superiores a la media nacional y su importancia económica en el contexto estatal. Por otra parte, las presiones persistentes en el gasto en materia de seguridad, las necesidades altas de infraestructura vial; el nivel elevado de pasivos circulantes; la falta de un sistema formal de pensiones; así como la debilidad institucional relacionada con prácticas administrativas y sistemas contables; son factores que limitan la calificación.

Dada la estructura económica de Reynosa, altamente industrializada y correlacionada a la actividad económica de Estados Unidos, las finanzas municipales se han visto afectadas en los períodos de desaceleración presentados por dicho país. Sin embargo, los ingresos del Municipio han registrado una recuperación sostenida; ésta gracias a acciones diversas implementadas por las administraciones, entre ellas programas relacionados al pago oportuno del impuesto predial, entre otros.

Al cierre de 2013 los ingresos totales crecieron 3.1% sumando MXN1,557 millones, de los cuales 21.4% son ingresos propios; indicador que compara por debajo de la mediana del Grupo de Municipios Calificados por Fitch (GMF, 27.5%).

Por su parte, los ingresos de libre disposición (IFOs) totalizaron MXN1,459 millones lo que representa un aumento de 13.1% respecto a 2012. La dinámica de los ingresos para el cierre de 2013 se explica principalmente por el dinamismo del impuesto predial y el impuesto sobre adquisición de inmuebles, los cuales presentaron una dinámica sobresaliente para el período mencionado. Además los ingresos federales para libre disposición presentaron una dinámica positiva al aumentar 8.4% en relación a 2012.

Respecto a los egresos, Reynosa ha presentado una estructura de acuerdo a sus necesidades crecientes, al ser uno de los municipios fronterizos más representativos del país.

Dado que las presiones de seguridad y el crecimiento poblacional que ha presentado la entidad permanecerán por un cierto período, Fitch espera que la estructura de gasto se mantenga. Para 2013 los egresos totales mantuvieron el nivel presentado el ejercicio anterior, lo que sumó MXN1,472 millones.

Por su parte, si bien el GO (gasto corriente y transferencias realizadas con recursos no etiquetados) se incrementó un 11.8% en el año, el dinamismo fue inferior al registrado en los ingresos disponibles, por lo que se mantiene en un nivel significativamente inferior a la mediana del GMF (77.5% / IFOs vs 88.1%).